

LOISIRS

Les enfants du ski club clusien ont passé les étoiles

» Dimanche, le ski club clusien a organisé son passage annuel de niveaux à Avoriaz. Les plus expérimentés ont dévalé un slalom géant en deux manches avec d'excellente condition de neige sous un soleil radieux. C'est Florian Gerdil qui a remporté le challenge, Laure Berger chez les femmes. L'ambiance était conviviale et chaleureuse pour les 53 participants dont 22 enfants. La remise des prix s'est tenu autour du verre de l'amitié le soir à la salle chevrier de Cluses.



CLUSES